

## L'ARCHICONFRÉRIE

## de l'Agrégation du Très Saint Sacrement.

( Suite )

2. L'Agrégation veut encore procurer à ses membres des grâces abondantes et excellentes, en les rapprochant du Sacrement de toute grâce et leur faisant part de ses inépuisables richesses ; elle veut les fortifier dans leur vie chrétienne, les animer à une fidélité toujours croissante et leur en fournir les moyens, les sanctifier enfin pour les rendre dignes du Maître très saint dont ils sont les disciples.

Il n'y a pour nous tous ici-bas qu'une chose importante et nécessaire : servir Dieu, nous garder fidèles à sa grâce et soumis à sa volonté ; lui faire hommage de notre âme avec toutes ses facultés, de notre vie avec tous ses actes ; l'honorer par l'accomplissement de nos devoirs personnels, domestiques et sociaux ; éviter le péché qui nous sépare de lui ; mériter par nos vertus les éternelles récompenses qu'il réserve aux véritables chrétiens.

Oeuvre capitale entre toutes, mais en même temps difficile : œuvre qui surpasse de beaucoup nos forces laissées à elles-mêmes, et contre laquelle se liguent des ennemis et des obstacles nombreux.

Or l'adorable Eucharistie est, dans le travail de la vie chrétienne, la grande force, le grand secours. Elle nous met sous les yeux Jésus-Christ, lumière de toute vérité, modèle achevé de toute perfection morale ; elle nous associe dans la lutte et l'épreuve aux divines énergies de son sacrifice ; elle le dépose lui-même en nos âmes comme la cause intime et féconde de notre sanctification. L'Eucharistie renferme tous les trésors de la grâce et les répand avec une profusion sans mesure.

Elle contient le remède à toutes nos misères ; l'abondance pour tous nos besoins, le soutien dans toutes nos faiblesses, la protection contre tous nos dangers, l'allégement de toutes nos peines. Tous les autres moyens de la grâce en découlent, se rapportent à elle, et elle les résume tous dans sa suprématie.

“ Notre-Seigneur, dit le P. Eymard, opère au Très Saint Sacrement. Il travaille, il est médiateur, il sauve les âmes : il applique sa rédemption et nous sanctifie. Son action s'étend